
保護者の皆様 

令和 6年 7月吉日 

調布市立第三中学校 

PTA役員 

 

令和６年度 第 2回 運営委員会だより 

実施日：令和６年７月２日（火）19:30～ 

場所：三中会議室 

 

1. 会長あいさつ 

本日もお忙しい中、第 2回運営委員会へ多数ご参加いただきありがとうございます。皆様のご協力のおかげで、先日開催

された運動会でも大きなトラブルもなく、あいさつ運動に関しても先生方や生徒たちと一緒に清々しい朝の時間を過ごすこと

ができました。7 月に入り、早くも 1 学期が終わりに近づき夏休みが始まろうとしています。各学年、それぞれ様々な夏休みの

過ごし方があり色々と手のかかる期間でもあると思いますが、引き続き私たち大人のたくさんの目で子どもたちを見守っていただ

きますようお願いいたします。 

 

2. 校長先生あいさつ（リモート参加） 

運動会では色々とお手伝いいただいたおかげで無事に開催することができました。本当にありがとうございました。熱中症も

なく、子どもたちの「順位にとらわれずみんなで頑張って協力した点が良かった」という満足に溢れた作文をたくさん拝見しまし

た。６月は定期考査もあり忙しかったですが、7月は夏休みに向けた生活指導も始まります。ご家族で素敵な夏休みを過ご

すとともに、安全にお過ごしいただければと思います。 

７月 20日から校庭改修が行われることになりました。期間が長く、11月上旬までということになっています。今までは校庭の

水はけが悪く、砂埃もひどかったのですが、改修後はどちらも改善されるようです。昨年度の体育館工事に引き続きとなります

が、快適な環境づくりの 1 つとして受けとっていただければと思います。校庭を利用する部活動ですが、教育委員会の方で

色々と手配していただき、学校外で練習をしていくことになります。ご理解、ご協力をいただければ幸いです。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

3. 本部より報告 

① 行事等    

 ６／  １（土） 運動会 

 ６／  ３（月）、5（水）～7（金） あいさつ運動 

 ６／２１（金） ８組多摩特別バスケ大会 

（２勝してあと一歩で入賞だったとご報告がありました） 

 ６／２８（金） ３年生進路説明会 

② Ｐ連より 

 ６／１３（木） Ｐ連・ブロック会議 

 ６／２８（金） Ｐ連 第一回理事会 

③ 会計より 

 ＰＴＡ会費は６月１９日（水）に学校からの引き落としが完了しました。 

 ＰＴＡ保険については、今年度分の更新手続きを終えました。 

④ 書記より 

 運動会では、リサイクル品の引き取りのご協力をありがとうございました。昨年度を上回るご寄付をいただきました。

６月１８日（火）に配布したリサイクルだよりは、運営委員会だよりと合わせてホームページにも掲載予定です。 

 



⑤ それ以外の報告事項 

 運動会受付実施報告：別途資料を用いて当日の様子をクラス委員に共有しました。 

 あいさつ運動実施報告：たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。秋もあります、よろしくお願いします。 

 卒対について：卒対委員は、３年生のクラス委員、3年 8組クラス委員、本部の 3年生役員で構成します。次

回の運営委員会から順次活動を開始します。卒対の代表は大森さんになります。 

 

4. 議事 

 合唱コンクール（10/10）お手伝いについて：学校からの依頼に基づき、各学年のクラス委員から数名のお手

伝いを依頼する予定です。お手伝いの方には、主に誘導をお願いします。なお、2階の一番前の席を確保します。

お手伝いが終わったら、すぐに座れるようにしていきたいと思っています。 

 

5. 今後の予定 

・ ７／  ２（火）～７／  ４（木） ２年職場体験 

・ ７／  ５（金） 修学旅行保護者説明会 

・ ７／  ９（火） １年、８組歯みがき指導 

・ ７／１２（金） 小学生向け三中説明会  

・ ７／１３（土）、１４（日）布田地区盆踊り大会 

・ ７／１４（日） 二小夏まつり 

・ ７／１９（金） 終業式 

・ ８／３０（金）、３１（土）杉森納涼祭 

・ ９／  ２（月） 始業式、引き取り訓練 

 

6. その他 

PTA では年に 1 度、学校施設と周辺環境の改善が必要な箇所を事前に調査し、要望書を作成して調布市に提出して

います。校内、学校周辺で改善が必要だと思う箇所がありましたら PTA本部までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○次回の運営委員会は ９月１７日（火）１９時３０分 です 

受付・リサイクルのご協力ありがとうございました！ 

生徒会と生活委員の皆さんとあいさつ運動に参加しました！ 


